

Aprender de un santo desde el sillón de casa

‘Josemaría Escrivá: enamorado de Dios, apasionado por la vida’ es el título del nuevo DVD sobre la vida y enseñanzas del Fundador del Opus Dei. El documento, de más de 3 horas de duración, recoge imágenes del santo y sus propias explicaciones sobre las más diversas cuestiones de la vida cristiana.

28/11/2003

‘Josemaría Escrivá: enamorado de Dios, apasionado por la vida’ es el título del nuevo DVD sobre la vida y enseñanzas del Fundador del Opus Dei. El documento, de más de 3 horas de duración, recoge imágenes del santo y sus propias explicaciones sobre las más diversas cuestiones de la vida cristiana.

“La ventaja de los santos del siglo XXI, y san Josemaría es uno de ellos, es que podemos conocerlos en nuestra propia casa o en la oficina, a través del televisor, el ordenador personal o el teléfono móvil. Actualmente, desde un sillón podemos escuchar, contemplar, meditar y saborear; textos, imágenes directas de un santo”, ha dicho en la presentación José Carlos Martín de la Hoz, sacerdote del Opus Dei e historiador.

El DVD recoge una semblanza de la vida de san Josemaría; un resumen

de su canonización en Roma; sus encuentros con cientos de personas en diversos países del mundo entre 1960 y 1975; los testimonios de quienes le conocieron; y el relato de los milagros que se probaron para la beatificación y la canonización contados por sus protagonistas. También recoge más de un centenar de fotografías e imágenes relacionadas con su vida y con el impacto que tiene en todo el mundo.

Juan María García Roy, de la empresa 101 RPM, señaló que ya se han vendido 5.000 copias en librerías y grandes centros comerciales. Subrayó además, la calidad del material filmado sobre san Josemaría entre 1960 y 1975. “El fundador del Opus Dei es una personalidad que pertenece a toda la Iglesia. Su mensaje sobre la santificación del trabajo ordinario y los encuentros multitudinarios y a la vez íntimos que –a modo de catequesis- mantuvo

con fieles de diversos países, nos han permitido aprovechar la tecnología más avanzada para acercar su mensaje a los cristianos de hoy".

El DVD incluye además la filmación de una reunión de más de 45 minutos que el sacerdote mantuvo con miles de personas en Venezuela. En ella, responde a las más variadas preguntas sobre lo divino y lo humano que le planteaban los asistentes.

Isabel Azcárraga, especialista en guión cinematográfico, ha dicho que "estos encuentros permiten testificar la naturalidad de un hombre santo, las vibraciones de un alma profundamente moderna, consciente de su coyuntura cultural, y su talante alentador y positivo. Cuando le preguntan por un problema personal concreto, él da una respuesta concreta, pero a la vez procura que el contenido de sus palabras sirva para

enriquecer la vida cristiana de todos los asistentes”.

Una de las secciones que ofrece el DVD se titula ‘San Josemaría habla de...’. En ella, se han agrupado en seis temas las diversas cuestiones que le plantearon al sacerdote en auditorios distintos. Así, se habla de Juventud, Familia, Vida cristiana, Enfermedad, Trabajo y Vocación.

En este sentido, José Carlos Martín señaló la actualidad de sus enseñanzas: “Los santos viajan con nosotros en el camino de la vida. Las modernas tecnologías ponen los medios a nuestro alcance, pero las preguntas básicas no han cambiado. Todos los hombres hemos recibido la invitación de Dios a su intimidad en medio del mundo. San Josemaría es un amigo que ya ha recorrido ese mismo camino, y ahora, de algún modo, regresa y se pone a nuestro lado a recorrerlo”.

“Al ver este DVD –continuó - se ve a un hombre enamorado de Dios, que se nota que vive lo que dice, que habla desde la experiencia vital de la oración, que dirige su mirada al mundo, a los problemas de los hombres y mujeres de su tiempo”.

Por último, el DVD ofrece una muestra de las diversas iniciativas educativas, sociales y culturales – como la Universidad de Navarra o el colegio Tajamar- que personas de todo el mundo sostienen, animados por las enseñanzas del santo. “Sus propuestas fueron siempre alentadoras, en clave de magnanimitad, de horizontes amplios, de inconformismo. De la oración a la acción”.

un-santo-desde-el-sillon-de-casa/
(17/01/2026)